

砺波市民体育大会 日吉設計 卓球部

H24年7月1日に、砺波市西部体育館 中アリーナにて、市民体育大会の卓球の部が開催されました。

油田地区を代表して、当社から二名(石村、萩原)が団体の部、個人の部で出場することになりました。試合の一ヶ月前から約一時間の練習を三日間行い、試合にいどみました。

団体戦では、山田さん、萩原、石村、橋本さん、中村さんという五人で相手チームでいどみました。全5セット、3セット先取というルールで、一回戦鷹栖戦では、セットカウント3-2でギリギリ勝つことができ、二回戦の五鹿屋戦では、5-0で圧勝できました。準決勝の庄川青島戦では、セットカウント2-2で向かえた最後のセットは惜しくも破れ、結果団体三位という結果になりました。

三位という結果で油田地区に4pt貢献できたのでよかったです。

一方、個人戦では、石村がベスト8で同地区の山田君に負けとても悔しいおもいをしました。

来年は石村、萩原ともに、もっと地区に貢献できるようがんばります。

みなさんも、毎日体力づくりをして、健康な体をつくりましょう。

最後に、砺波市全体21地区で、我ら油田地区が総合優勝しました。

二連覇できるようにがんばりましょう。



がんばっている、萩原選手。。。



体にムチを打っている石村選手。

レポート 石村